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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A 
POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE OBSTACULOS 
MODERADORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA DOM 
ANTONIO 
 

 
Fomos procurados por vários empresários e pessoas 

que utilizam a Avenida Dom Antonio para trabalhar e retornar a suas residências 
que solicitaram a possibilidade de construir um redutor de velocidade nesta 
Avenida altura do numero 470. 

 
A situação é critica, acidentes estão acontecendo 

diariamente, pessoas são atropeladas constantemente, uma vez que a maioria dos 
motoristas não respeitam a sinalização e as faixas de pedestres. 

 
 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis,  após consulta junto ao Departamento Municipal de Trânsito, as 
seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de instalação de 
redutores de velocidade na Avenida Dom 
Antonio, altura do nº 470?  

 

b) – Se positivo, qual a previsão? Se negativo, 
justificar. 

 
                                          SALA DAS SESSÕES, em 02 de setembro de 2013. 
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